

Fabienne Le Blevec

nous conte ses chemins en Europe et ailleurs

Salle de l'Ermitage Compostelle

10 rue Bertrand HAURET, 33110 Le Bouscat

Samedi 1 février 2025 à 14 heures



« C'est un grand honneur pour moi de pouvoir partager avec vous mon expérience de pèlerine car vous m'offrez la possibilité de rendre au monde ce que le monde m'a donné » F.L.B.

Fabienne Le Blevec est née à Dijon. Son concours de professeur des écoles en poche, elle embarque pour enseigner en Colombie pour trois ans. Elle y restera 21 ans.

Elle aime se déplacer à la surface du globe au gré de ses envies et s'aventure seule dans une quarantaine de pays.

Elle est Dual Pilgrim, ce qui signifie qu'elle a accompli le pèlerinage du Chemin de Saint-Jacques de Compostelle (Espagne) et celui du Kumano Kodo (Japon), les seuls chemins de pèlerinage déclarés patrimoine mondial par l'UNESCO.

Sa rencontre avec le Chemin commence en 2013, lorsqu'elle marche 22 jours et parcourt 500 km sur le Camino Francés.

En 2015, elle décide d'errer 12 heures par jour pendant 12 jours dans un quartier de Bogota.

En 2016, elle marche 40 jours et parcourt 1000 km sur le Camino del Norte.

En 2017, elle fait vœu de silence pendant deux mois et fait le tour de l'archipel nippon en train.

En 2018, elle marche 13 jours, 200 km et 16 000 mètres de dénivelé cumulé sur le Kumano Kodo dans les montagnes de Kii. Toujours au Japon, en 2019, elle souhaite expérimenter

l'immobilité et choisit de se retirer auprès des moines zen dans le temple Toshiji. En 2020, elle

marche sur la Voie du Puy en Velay pendant 20 jours et 500 km. En 2023, elle s'envole pour la Corée du Sud pour parcourir les 400 km du Jeju Olle Trail pendant trois semaines.



Les chiffres sont pompeux et ne veulent rien dire, absolument rien, comparés à la richesse de l'enseignement reçu.

Oubliez-les et venez rencontrer Fabienne Le Blevec, notre amie pèlerine